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Te InteresaGámez dice que no hay favorito: &quot;Creemos y confiamos en nosotros&quot;Te
InteresaEl defensa Jesús Gámez, presentado hoy como nuevo jugador del Atlético de Madrid
por las próximas tres temporadas, afirmó que &quot;no hay favorito&quot; en la Supercopa de
España tras el 1-1 del encuentro de ida en el Santiago Bernabéu y remarcó que el ...y más »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNG4o9-23nulqM8NifqbuTzd0WL14A&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52778909804952&amp;ei=4OcfVIDkMpOp8QG5lYDABQ&amp;url=http://www.teinteresa.es/deportes/futbol/Gamez-dice-favorito-creemos-confiamos_0_1197481107.html

